

Handballaktionstag

Unter dem Motto „Lauf dich frei! Ich spiel dich an.“ fand am Freitag, dem 26. Oktober 2018, für alle Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 2 der Silcherschule ein Handballaktionstag in der Hermann-Kimling-Halle statt. Mit viel Freude und Motivation waren sie von 08:00 bis 10:00 Uhr an verschiedenen Stationen, die sie zum Handballspiel heranführen sollten. Zur Unterstützung hatten wir vier Handballmädels von den Junglöwinnen und zwei 3. Liga Spieler der Rhein-Neckar-Löwen. Sie waren den Kindern eine große Hilfe, besonders bei den Spielformen „Wandball“ und „Kleinfeldhandball“. Dabei entdeckten die Sportlerinnen bei manchen Kindern ein handballerisches Talent. Am Ende des Tages konnten alle Schülerinnen und Schüler bei den echten Rhein-Neckar Löwen Stars aufs Tor werfen. Das war eine tolle Erfahrung!! Zum Schluss durften alle ein Foto mit den Handballspielern machen.

Joann English, FSJ

